

Parejas cubanas del voli de playa buscarán cupos a Juegos Olímpicos de la Juventud



La Habana, 25 may. (JIT).- Durante sábado y domingo disputarán par de boletos en cada sexo doce parejas femeninas y masculinas de voleibol de playa, de la denominada zona central de Norceca, con vistas a los Juegos Olímpicos de la Juventud con sede en Argentina, en octubre venidero.

El Club Habana será escenario de este torneo, en el que estarán duplas de Canadá, Estados Unidos, México, Puerto Rico, República Dominicana y el país anfitrión con jugadores nacidos entre los años 2000 y 2003, ratificó a JIT Ariel Saíenz, presidente de la Federación Cubana (FCV).

Por los locales intervendrán Thalía Enamorado (Ciego de Ávila) y Amanda Armenteros (La Habana), así como Jorge Alayo (Villa Clara) y Miguel Ángel Ayón (Ciego de Ávila), dirigidos por Clara Jiménez y Alain Hernández, respectivamente.

Las muchachas tuvieron la oportunidad de competir en la fase de Varadero del Circuito NORCECA, en la cual ocuparon una destacada octava plaza, en tanto también se fogueó el dúo femenino boricua, así como los dos binomios dominicanos.

Este viernes, desde las tres de la tarde, se realizarán en la Escuela Nacional de Voleibol las reuniones preliminares con cada equipo y después la reunión técnica general, encabezada por el Comité de Control de la Norceca nominado para el evento.

«Todo está listo en el Club Habana como en la Villa Deportiva en Bacuranao y los jugadores tendrán todas las condiciones para disfrutar de un buen evento, gracias a la experiencia que ya ha adquirido nuestro equipo de trabajo en las paradas anuales en Varadero», aseguró Saínz.

Para esta lid, que será transmitida por el canal Tele Rebelde, la Federación Puertorriqueña de Voleibol anunció a sus jugadores María González-Allanis Navas y William Rivera-Randall Santiago, quienes llegaban a la capital cubana bajo la dirección de Alexis Feliciano.

Ambas parejas buscaran repetir la representación en los Juegos Olímpicos de la Juventud, en cuya última edición con sede en Nanjing, China, los muchachos fueron quintos y sus compañeras novenas, informó el colega Humberto Pagán.

En marzo, en la eliminatoria sub 19 años de la zona de Centroamérica de Norceca efectuada en Costa Rica, consiguieron la única plaza en discusión las guatemaltecas Paola Alvarado y María Juárez, y los locales costarricenses Alexandre Lezcano y Criforth Fallas.

También concursaron duplas de El Salvador, Honduras, Nicaragua, Panamá y Belice.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/163042-parejas-cubanas-del-voli-de-playa-buscaran-cupos-a-juegos-olimpicos-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba